

かたの



R6. 5. 20
形埜小学校
校長室だより

5月13日(月) あいにくの雨模様ではありましたが、かたのササユリの里育成会の方々を講師に招き、3年生がササユリの観察会を行いました。ハウス内のプランターや植木鉢で栽培しているササユリについて、今後の育て方などご指導いただいた後、トレーニング南側斜面のササユリを観察しました。

「ササユリ」というくらいですから、葉が笹ととてもよく似ています。3年生の子供たちもはじめはなかなか見分けがつかなかったようです。しかし、育成会の方々が丁寧に教えてくださったおかげで、次第に見分けがつけられるように。中にはつぼみを見つける子もいて、大喜びでした。観察の後は、育成会の方に質問タイムです。今日にいたるまで重ねてきた一人調べでの疑問を晴らすべく、育成会の方々に質問攻めにしていました。

何年もかかって花を咲かせるササユリの姿は、教育の在り方によく似ています。今日行った教育活動の効果は、明日すぐに表れるとは限りません。しかし、長い年月ののち、子どもの「成長」という形で姿を現すと信じて、職員一同今後も形埜小の教育を進めてまいります。



トレセン南斜面のササユリ つぼみがついています



かたのササユリの里育成会の方々 ありがとうございます！



育て方のアドバイスをいただきました



プランターで育つササユリ



種から芽ぶき、葉が出ました



ササユリの見分け方を教えていただきました。見つけれられたかな？



こんなものもありました。ツチグリ？